

Article paru dans le Courrier Cauchois
du 1^{er} décembre 2017

Une haie pour les nouveau-nés



Parents et enfants ont bravé le mauvais temps pour assister à la plantation de leur haie

Samedi dernier, en fin de matinée, c'est devant la salle Cauchoise qu'une haie a été plantée à l'intention des jeunes enfants nés dans l'année. C'est ainsi que, quand ils seront grands et grandes, ces jeunes enfants pourront se référer à cette plantation : Émilie, Florine, Gabin, Gabriel,

Hugo, Ilian, Maëlle, Margot, Rose, Tom, Armand, Augustin, Enzo, Lilou, Ninon, Lilou, Rafaël et Soan.

Le maire René Vimont a remercié les parents de leur présence, tout en rappelant que « *les enfants, c'est l'avenir* ». Un vin d'honneur a conclu cette sympathique manifestation.